
II- t,z 6 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 17. feb.1971 

öer Ab;eo:C"'Oneten 

. und Genossen 

A n i' ras e 

l.l-{j~ 

betrer:end den Ausbau derGerlosbunOesstraBe . 

. In den le'czten Jahren ',iu!:·de lilElBgeblicl1en Ve:ct1"etern der Ge{;]einden 

im Z111e1"tal mehrmals der Ausbau der GerlosbundesstraBe in Aussicht 

gestellt. Trotz dieser Zusagen, insbesondere aber trotz de~ immer desokat 

la tel' '.7erdenden Zustandes dieser Gerlo!:;bundesstraße .. imrde bishei ... 

nicht8 untern02men. 

In diesem Zusamlilenhang stellen die ul.""ltel'zeichneten Abgeordneten 

an den Herrn Bundesminister fUr Bauten und Technik die nach-

stehenden 

1.) Wer hat den Ausbau der GerlosbundesstraBe in Aussichtgestellt 

Ulld '.-.'arm ist dies geschehen? 

2.) Welche riöGli~hkeiteh sehen Sie, Herr EundeS8inist~r, den Ausbau 

der Gerl0,sbundes~-)traße in e.bsehba:ce:c Zeit zu i'inanzieren ? 

:;.) In "(·;elchern Jahr 1mnn mi t dem Bet=;inn des Ausbaues ger'eChL'1et 

v/erden ? 
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